

## Eine märchenhafte Geschichte

### DIE HÜBSCHE FEE LAVIENIA

*In einem verborgenen Tal hauste einst eine hübsche junge Fee namens Lavienia. Sie war die wundervollste und netteste Fee in ihrem Tal. Als sie einst in den Wald ging, um Kirschen zu holen, wurde in ihrer Nähe gesungen und getanzt. Lavienia verstand nicht recht, was dort vor sich ging, und so fragte sie: "Ach Ihr lieben Nachbarleut', was gibt es denn Schönes zu feiern?"*

*Eine Freundin von Lavienia antwortete: "So wie Du uns immer beglückst, müssen wir stolz sein, Dich hier zu haben."*

*Lavienia war gerührt und ließ den Korb fallen; die Tränen stiegen ihr in die Augen. Die Nachbarn jedoch verstanden es nicht, und versammelten sich mitleidig um sie. Eine ebenfalls nette Fee sperrte sie in ihr Haus und sprach: "Nur der, der nie gelogen hat, kommt hier wieder raus." Es kam, dass die bisher nette Fee so tat, als hätte Lavienia ihr Böses getan und tatsächlich brachte sie die Nachbarn dazu, die immer nette Lavienia zu beschuldigen. Die aber konnte ihre Unschuld beweisen indem sie sagte: "Meine alte Freundin hat gesagt, nur der, der nie gelogen hat, kommt hier wieder raus, und das heißt, wenn ich hier wieder rauskomme, habe ich Recht." Und wie gesagt, so getan. Sie kam ganz locker raus, und so war alles wieder gut. Sie feierten solange es ging. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann feiern sie noch heute. Übrigens wurde die andere Fee bestraft.*

*Marisabel, Klasse 6 (6ème)*